Coup de cœur à Florian Lechantre Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre Maison communale, samedi 27 février 2016

Bonjour à toutes et tous,

Bienvenue à la Maison communale d'Estaimpuis pour ce nouveau coup de cœur adressé aujourd'hui à un visage bien connu de notre entité qui Vit, Florian Lechantre.

Fils d'un ancien joueur et entraîneur du A.C. Estaimbourg qui lui a transmis la passion du ballon rond, Florian fait actuellement partie de l'équipe de foot fauteuil de Grafteaux 2 qui s'est illustrée en division deux du championnat de France par deux belles victoires en deux matchs.

Au-delà de cette belle performance, c'est le courage de Florian qui mérite d'être souligné. J'aimerais partager avec vous cette petite anecdote lors d'un marathon de Paris où, alors que je peinais à avancer et pris par la douleur je voulais abandonner, j'ai pensé à Florian, au courage qu'il démontre au quotidien et à son sourire qui ne le quittes pas malgré les épreuves et je dois bien avouer que cela m'a aidé à trouver la force de continuer et m'a permis de terminer la course.

Pour son courage et ses performances mais aussi parce que le sport adapté et le handisport souffrent d'une méconnaissance et parce que leur pratique témoigne d'une volonté d'aller de l'avant et de repousser les limites du handicap plus exceptionnelle encore, il nous a semblé opportun, à l'ensemble du Collège communal et moi-même, de te dédicacer ce coup de cœur mon cher Florian.

C'est ainsi qu'au nom de l'ensemble des Estaimpuisiennes et Estaimpuisiens nous avons décidé de t'offrir un modeste présent qui te permettra d'immortaliser tes exploits que nous te souhaitons fort nombreux.

Ceci étant dit, il ne me reste plus qu'à vous inviter à partager ensemble le verre de la convivialité en l'honneur de notre Eden Hazard local.